



Réaménagement de la Place Jean Jaurès de Bordères sur l'Échez **ou un gaspillage d'argent public indécent.**

Si nous ne contestons pas l'utilité d'une halle pour la tenue du marché dominical nous estimons que le projet retenu par la mairie de Bordères sur l'Échez est pharaonique.

Alors que la municipalité reconnaît qu'elle n'a pas le budget nécessaire pour refaire la toiture de la salle polyvalente qui prend l'eau de toutes parts depuis longtemps ou tout récemment pour effectuer les réparations de la charpente de notre vieille église Saint Barthélémy, elle trouve les fonds nécessaires pour réaménager le centre bourg. Il faut dire que c'est le projet phare de l'équipe municipale, il y a longtemps qu'ils doivent en rêver !

Un rêve qui va coûter cher aux administrés que nous sommes. Le coût total des travaux ayant été estimé à 2 350 000 € HT (conseil municipal du 8 juin 2022). Certes il y aura des subventions mais la ville de Bordères, nous aussi par la même occasion, devra mettre la main à la poche et renoncer à des travaux qui se justifieraient beaucoup et notamment sécuriser les rues du « Haut Bordères » comme le maire s'y était engagé lors de sa campagne électorale. Mais ne dit-on pas que les promesses n'engagent que ceux qui y croient.

Nous invitons Monsieur le Maire à se réveiller, et à revoir son projet à la baisse. Alors que de plus en plus de citoyens éprouvent des difficultés pour boucler leurs fins de mois, pour se nourrir, la mairie de Bordères envisage de dépenser une somme astronomique pour réaménager le centre du village. Les vieux « Cabilats » ne vont plus reconnaître leur cher village d'autant plus que le kiosque, ce vieux monsieur quasiment centenaire va être transféré derrière la mairie qui plus est plus amputé de son socle. Ce cher kiosque représente l'histoire du village. Mais de cela Monsieur le Maire et son équipe municipale n'en ont cure : ils veulent leur place quoi qu'il en coûte ! Ils ont omis au passage de demander l'avis des Borderais, un simple détail ! On appelle ça la démocratie participative. Ont-ils craint que les Borderais s'opposent à ce projet ?

Un petit lifting pour notre belle place Jean Jaurès que beaucoup de monde nous envie est peut-être nécessaire mais de là à la métamorphoser complètement il y a un monde. Les Borderaises et Borderais ont d'autres priorités actuellement : vivre décemment !

Elizabeth Forêt pour la section PS Bordères -Oursbelille

Si vous souhaitez nous contacter : ps.borderesoursbelille@gmail.com